

# PJNI

## Sekilas Kisah Serda Edy Karyadi Babinsa Kodim 1002/HST Beternak Kambing

Maskuri - [HST.PJNI.OR.ID](mailto:HST.PJNI.OR.ID)

Jan 16, 2024 - 11:53



*Sekilas Kisah Serda Edy Karyadi Babinsa Kodim 1002/HST Beternak Kambing*

BABARAI-Menjadi anggota TNI-AD, hal itu tidak menjadi kendala bagi Serda Edy Karyadi Babinsa Desa Awang Baru, Koramil 1002-02/Batang Alai Utara, Kodim 1002/Hulu Sungai Tengah, Korem 101/Antasari untuk mengembangkan hobinya yakni beternak Kambing dan Domba,

“Awalnya saya melihat konsumsi daging kambing di HST saat Idul Fitri sangat meningkat, pada tahun 2018 saya mulai mencoba-coba ternak Kambing,”

ujarnya, Selasa (16/01/2024).



Ditemui Tim Pendim 1002/Hulu Sungai Tengah, Serda Edy Karyadi menceritakan awalnya hanya memelihara empat ekor yakni tiga betina dan satu jantan. Selanjutnya dia beli lagi tiga betina indukan. Oleh karena merawat dan mencari rumput tidak begitu sulit, dia bersama keluarga memutuskan untuk membeli dua ekor lagi.

“Alhamdulillah kambing peliharaan kami terus berkembang dan kami terus membeli indukan, totalnya menjadi 68 ekor,” ujarnya. Bahkan Edy punya target memiliki 100 indukan.

Memelihara kambing dan domba tidak sulit. Hal itu karena dia terus belajar, “Saya beternak kambing dan domba secara autodidak, tidak ada yang mengajari. Intinya sejak awal hanya coba-coba dan alhamdulillah bisa berhasil dengan baik,” lanjutnya.

Serda Edy Karyadi tidak merasa kesulitan sulit untuk membagi waktu meski harus mulai berdinis pagi-pagi. Semua dikoordinasikan dengan anggota keluarga, dan hasilnya pun telah dirasakan keluarga. “Ketika anak masuk sekolah baru atau masuk tahun ajaran baru bisa langsung dijual,” ujarnya.

Lebih lanjut, Serda Edy Karyadi menuturkan, usaha peternakan kambing Edy tidak selalu berjalan lancar. Ada beberapa kendala yang harus dihadapi. Paling mengkhawatirkan dan sulit dhadapi adalah penyakit scabies atau koreng gatal. “Jenis penyakit ini harus dihindari oleh peternak kambing karena jika terinfeksi maka kambing akan kembung. Kemungkinannya 90 persen mengalami kematian,” paparnya.

Menjelang hari Raya Idul Adha ada kebiasaan permintaan kambing untuk hewan kurban dan pada bulan Maulid, Seiring meningkatnya permintaan, harga juga meningkat. Harga kambing dan domba pun meningkat seiring beratnya. Oleh karena itu, Edy berusaha meningkatkan kesehatan ternaknya. Salah satu caranya meningkatkan selera makannya.

Edy berharap bisa memiliki peternakan kambing yang lebih banyak. “Target kami menambah peternakan kambing jenis etawa sehingga bisa menjual susunya, “

kata Serda Edy.

Sementara itu, Dandim 1002/HST Letkol Inf Fery Perbawa.S.Hub.Int.,M.Han sangat mengapresiasi peternakan kambing milik salah satu Babinsa Kodim 1002/HST, yaitu Serda Edy Karyadi,

Kegiatan ini sangat positif dan patut dicontoh oleh para Babinsa-babinsa yang lain, dalam menciptakan inovasi ataupun peluang dalam rangka menambah ekonomi keluarga, dan ini dapat menjadi pelopor pengembangan peternakan kambing di wilayah binaan para Babinsa”.pungkasnya.(pendim1002/HST).